
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Döring bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Er weist zur Vermeidung von Missverständnissen darauf hin, dass mit dem Antrag nicht das 
Ziel verfolgt würde, an den entsprechenden Gebäuden Sendemasten zu errichten. Vielmehr 
gehe es darum, eine Redaktion bzw. ein Studio einzurichten. 
 
Ratsfrau Weiß teilt mit, dass es noch eine Reihe offener Fragen gebe – von Fragen zum 
Mietpreis über die Finanzierung als Voraussetzung für Sendelizenzen bis hin zu Zielgruppen 
o. ä. Vor diesem Hintergrund beantragt sie die Überweisung an geeignete Fachausschüsse 
zwecks Vorberatung. 
Auf die Frage, welche Fachausschüsse zuständig sein könnten, nennt sie den Schul-, Kultur- 
und Sportausschuss sowie den Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss. 
 
Ratsherr Döring weist darauf hin, dass es schwer falle, festzustellen welcher Ausschuss tat-
sächlich geeignet ist, sich dieser Thematik anzunehmen. Er ändert seinen Antrag dahinge-
hend ab, dass Ziffer 4. wie folgt lautet: 
„Die Verwaltung wird beauftragt, dazu einen entsprechenden Vertragsentwurf zu 
erarbeiten und diesen der Ratsversammlung zur Entscheidung vorzulegen.“ 
Damit sei dann auch eine entsprechende Vorberatung in den Fachausschüssen gewährleis-
tet. 
 
Angesichts dieser Modifizierung des Antrags zieht Ratsfrau Weiß ihren Antrag auf Überwei-
sung zurück. 
 
Dem Antrag in der geänderten Fassung wird sodann bei 3 Enthaltungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 13  2 

SPD 13   

Die Grünen 5   

BfB 4   

FDP 2   

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Proch   1 

gesamt:   38 - 3 

 


